

1999

新年号



358

広報

かわち

KOHO
KAWACHI



初春

河内町長

新年明けましておめでとうございま
す。

明るい希望に満ちた平成十一年の新
春を迎えられ、皆様方のご健勝とご発
展を心からお喜び申し上げます。
さて、私も平成七年六月皆様方の暖
かいご支援をいただき、本年改選の時
期を迎えます。皆様方をはじめ関係機
関のご協力により町制施行され又、役
場内の機構改革をし、町土地開発公社
町観光協会を設立し、日夜奮闘してま
いりました。



町の活性化を図り
職住一体の環境づくり

いような方策を検討してまいります。本年三月には直販センターが四〇八号線沿に完成をいたします。この完成により商業の発展、所得の向上、魅力ある農業を目指すための拠点になればと考えております。

ンド整備、その他、施設の充実を図ってまいりました。又、教育相談室を設置、子供達が安心して、伸び伸びと学べるよう、次代を担いうるような教育を目指します。

城取清掃工場が昨年操業を停止し、新清掃工場が本年四月稼動に向け建設中です。一日も早い操業が待たれます。皆様方の声を町政にと毎年地域懇談会を開催し町政の報告等をしながら、生活に関する問題、要望等を拝聴し、皆様方と密着した行政のために、今後

水と緑のふれあい公園は、本年三月
完成します。多目的に使用できるよう
設計をされており、スポーツそして憩
いの場として、ご利用いただけること
と 思 い ま す。

京国際空港の北の玄関口として諸対策を要望しているところであります。下水道事業も現在源清田地区の工事を進めております。この事業を運営していくためにも、人口増は不可欠であり、宅地開発あるいは工業団地の開発をし、若者が定住できるよう、又、来年度生板診療所跡地に町営住宅の建設を計画しております。

に基づき、二十一世紀に向けた、太陽と水と緑の町、住んでいる町から住みたい町への実現に向け、町の活性化を図り、職住一体となつた環境づくりを進めていく所存であります。

航空機騒音対策であります。周辺
対策交付金の増額、第一、第五分館の
建設、生板地区フラッター防止アンテ
ナの取付、民家防音工事区域の拡大、
稻敷広域消防への化学消防車配置、茨
城地域相談センターの開設、そして現
在建設中の第二分館工事と、大きな前
進を見た次第であります。そして新東

本年も、皆様方とともに明るい河内町でありますようご祈念申し上げ、ごあいさつといたします。

医療福祉問題であります、念願の総合病院が龍ヶ崎市に建設される運び

京国際空港の北の玄関口として諸対策を要望しているところであります。

謹賀新年

新年明けましておめでとうございます。

平成十一年の年頭にあたり、町議会を代表いたしまして、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。町民の皆様には、ますますご清栄にてよいお年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

私は、昨年三月の町定例会におきまして議長に就任し、微力ながら、議会の円滑な運営と町発展のため努力してまいりました。

河内町議会議長
村野 賢司

健康で生きがいのある豊かな町づくり

本年も、尚一層がんばってまいりたいと、決意を新たにしている次第でございます。

河内町では、町民の皆様がよりよい日常生活を送るため、農業後継者の育成、農業所得の向上など、新たな農業経営の構築の問題、第二榮橋（仮称）の架橋とそのアクセス

つひとつ取組み、健康で生きがいのある、豊かな町づくりのため、精一杯努力する所存でございます。

本年も、相変わらぬご支援ご協力を賜りますよう、お願いを申し上げまして、新年のごあいさつとさせていただきます。

道路、国道四〇八号線の整備促進等、生活関連道路の整備の問題、生活排水路の整備の問題、下水道の推進の問題、塵芥処理の問題、町民の健康管理の問題、介護保険、少子化、高齢化等の福祉対策の問題、商工観光産業の振興の問題、学校及び生涯教育の充実の問題、等々、今後解決しなければならない課題が山積しております。

我々議会議員一同、町民の皆様の代表として、これらの課題に一

あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願ひいたします

平成11年元旦

河内町議会議員一同
河内町役場職員一同



'98 広報かわち バックナンバー

'98 広報かわちをカラーで再現してみました。

カラー判

